

BAB III

METODELOGI PENELITIAN

A. Metode dan pendekatan penelitian

Penelitian ini penulis menggunakan jenis penelitian kepustakaan (*Library Research*), untuk mencapai tujuan, maka metode merupakan suatu cara utama yang dipakai untuk mengkaji suatu rangkaian hipotesa dengan menggunakan alat-alat tersebut. Dalam melakukan suatu penelitian terhadap relasi agama sebagaimana di sebut dalam penelitian ini merupakan studi kasus yang meneliti tentang Kebijakan pemerintah Thailand untuk menjaga kerukunan Hidup Umat Islam dan Umat Buddha di Thailand selatan.

B. Data dan Sumber Data

Penulis melakukan atau studi pustaka untuk mencari sumber-sumber yang bersesuaian dengan topik dalam skripsi penulis. Menurut cara Informasi diverifikasi dari semua pengumpulan data dan pengumpulan data tambahan. datang untuk belajar dan menganalisis sesuai dengan batasan isi-isi yang ditetapkan untuk mengarah pada interpretasi variabel yang penting bagi cara hidup masyarakat Umat Isalam dan Umat Buddha di Provinsi perbatasan Thailand selatan, Laporan penelitian, yang akan digunakan peneliti untuk mempresentasikan laporan hasil penelitian dengan untuk menyajikan informasi dalam gaya naratif.

C. Teknik dan Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah menggunakan teknik dokumentasi. melihat hubungan Muslim dan Budhis di Thailand selatan secara mendalam, penulis juga sehingga dapat mengetahui peristiwa yang berlaku di negara Thailand dan juga tinggal di wilayah Patani bagian selatan Thailand, sehingga dapat menguasai masalah yang akan diteliti.

Mengumpulkan data dari sumber-sumber tertulis, yaitu dari buku-buk, jurnal, dokumen, internet, ensiklopedia, media online dan sumber lainnya yang relevan dengan judul penelitian yang dikaji ini. Ilmu yang mempelajari dokumen, buku, resensi dan tulisan (*Document Studies*) yang berhubungan dengan cara kehidupan Muslim dan Buddha di Provinsi Pattani.

Dalam hal ini dilakukan guna data peroleh dapat ditafsirkan, yaitu dengan menyusun dan menggolongkan ke dalam berbagai pola, tema, atau kategori, kemudian data-data yang telah disusun konsep yang ada. Penelitian ini juga bersifat deskriptif analisis, yaitu memaparkan dan menganalisis hasil temuan penulis di lapangan.

D. Sistematika Penulisan

Sistematika Penulisan dari Skripsi ini adalah sebagai berikut :

BAB I : Pendahuluan

Dalam Bab ini berisi tentang pendahuluan yang terdiri dari latar belakang masalah, Batasan masalah, perumusan masalah, Tujuan dan manfaat penelitian.

BAB II : Kajian pustaka

Dalam Bab ini peneliti menjelaskan mengenai teori dan konsep yang di gunakan dalam sejarah, kerangka teori. Dan Bab ini juga dijelaskan mengenai kerukunan Hidup umat Islam dan umat Buddha di Thailand selatan.

BAB III : Metodologi penelitian

Dalam Bab ini menjelaskan mengenai metodologi penelitian yang digunakan dalam penelitian yang penulis lakukan. Selain itu disebutkan mengenai teknik pengumpulan data dan teknik analisis.

BAB IV : Hasil Penelitian

Dalam Bab ini dijelaskan mengenai umum negara Thailand dan Thailand selatan serta dijelaskan juga mengenai kebijakan pemerintah Thailand dan kerukunan Hidup umat Islam dan umat Budhha di Thailan selatan. Kemudian kaji mengenai relasi umat Islam dan umat Buddha di Thailand selatan dalam berbagai aspek dan peneliti mengambangkan dalam sebuah penelitian.

BAB VI : Penutup

Dalam Bab ini berisi kesimpulan dari seluruh penjabaran mengenai obyek penelitian dan permasalahan penelitian.